

Cultura.

Encuentro Humanista

Este año el Encuentro de Jóvenes Investigadores Humanistas cumple 22 años de realización a nivel nacional. Del ISM de Chillán participarán tres investigaciones de alumnos locales, de distintos temas como desigualdad y pobreza entre mujeres, abandono en el sistema de protección a menores y el narcotráfico en Chile.

ORGANIZA EL INSTITUTO SANTA MARÍA DE CHILLÁN

Rafael Sagredo inaugurará el XXII Encuentro de Jóvenes Humanistas

El Premio Nacional de Historia se presentará este jueves 10 de octubre a las 19.00 horas en el establecimiento. Desde la organización del Encuentro Nacional indicaron que la invitación es abierta y liberada para toda la comunidad.

Carolina Marcos
 cmarcos@ladiscusion.cl
 FOTOS: PUC

Este miércoles 9 de octubre partirá la XXII versión del Encuentro Nacional de Jóvenes Humanistas que cada año organiza el Instituto Santa María de Chillán. Este 2024, la instancia cuenta con delegaciones de 13 colegios provenientes desde Arica a Puerto Montt, las que debatirán por tres días en el establecimiento en torno a temas ligados a las ciencias sociales a través

de distintas ponencias que cada una de las delegaciones prepararon en sus electivos de Historia. El encuentro se desarrolla bajo el lema "Despertando conciencia, transparencia, justicia y paz en América Latina, una mirada desde la historia reciente".

La charla inaugural del encuentro estará a cargo del Premio Nacional de Historia 2022, Rafael Sagredo, quien expondrá el tema "Historia hoy ¿Para qué?" en el Salón Mary Ward del Colegio ubicado en Bulnes 415 a partir de las 19.00 horas con entrada liberada al público.

El director del establecimiento,

Cristián Flores, precisó: "estamos muy contentos de dar inicio a este encuentro que reúne a decenas de alumnos que exponen sus investigaciones a través de la metodología de las ciencias sociales. Queremos hacer una invitación a la comunidad en general a participar de la charla inaugural del profesor Rafael Sagredo, académico de la Universidad Católica con vasta experiencia".

El director del departamento de Historia del ISM y coordinador del Encuentro, Nelson Gatica, indicó que "lo que nosotros queremos relevar la capacidad que tienen nuestros

El historiador Rafael Sagredo es Premio Nacional de Historia año 2022. Es docente de la PUC.

alumnos de ser críticos en torno a la sociedad. Qué es lo que ellos piensan, cómo ven la sociedad actual y cómo transformarla. Hicimos un llamado a nivel nacional y 13 colegios acudieron a este llamado, entre ellos destacan establecimientos emblemáticos como el Instituto Nacional, el Liceo 1 Javier Carrera, San Mateo de Osorno, entre otros. Ellos comparten la visión de entregar a la sociedad personas que sean capaces de proponer soluciones a un mundo que está constantemente en cambio".

Nelson añadió que participarán en este encuentro los cuatro colegios que pertenecen a la red de la Congregación de Jesús, Institutos Santa María de Antofagasta, Santiago y Chillán, además del Colegio Bicentenario Mary Ward de San Ignacio.

La hermana Delia Suazo, de la Congregación de Jesús, precisó: "estamos contentas de poder compartir con estos jóvenes que nos traen una alegría grande con las exposiciones que traen. También agradecemos a los profesores que han trabajado en este encuentro que parte este miércoles".

La alumna Florencia Pérez del ISM de Chillán es una de las jóvenes que se presentará en este encuentro. Junto a su grupo de investigación preparó el tema "Desamparo y violencia: el abandono en el sistema de protección a menores en los últimos 20 años de la historia de Chile". "Nosotros preparamos este tema durante bastante tiempo. Creemos que no se está visibilizando el tema del abandono y la violencia dentro del sistema de protección de menores y a pesar de las reformas, no hay un cambio de verdad", indicó.

